

すくすくだより 5月

令和4年5月31日

垂井町立宮代こども園

さわやかな風に温かい日差し。外遊びや散歩にはぴったりの気候です。子どもたちは園庭に出ると「先生、テントウムシつかまえたよ」「四つ葉のクローバー見つけた」といろいろな発見を楽しんでいます。また、4・5歳児は垂井の泉に出かけたり、垂井曳やま祭りを見に行ったりして、園内では味わうことのできない貴重な体験をしています。1・2・3歳児も初めての散歩で、近くを通る新幹線を見て喜んでいました。これからも様々な経験の中で、子どもたちの成長につなげていきます。

園外保育

垂井の泉（4・5歳児）



渡るのドキドキするな



大きな鯉がいっぱいいるね

垂井曳やま祭り（4・5歳児）



きれいな飾りがいっぱいだね

南宮大社第3駐車場（1・2・3歳児）



道路の端を歩くよ



新幹線、バイバイ

夏野菜の栽培

地域の人に機械を使って土を掘り起こすのを手伝ってもらい、園庭に新しい畑を作りました。

畑ができたよ



ザルを使って石を取り除くよ



ふかふかの土のお布団をかけるよ



大きくなあれ

プランターにも苗を植えたよ



野菜の植え方を聞いているよ



根っこが切れないようにそっと入れるよ



力を合わせて運ぼう

